



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Happy End für Schwulen-Paar

Mit den Worten, er habe „kein Verständnis für solche Partnerschaften“, wurde einem schwulen Pärchen aus Gmunden (OÖ) vom Hausherrn die Traumhochzeit auf Schloss Altenhof verwehrt. Dass es auch anders geht, zeigt, dass sich die beiden nun über zahlreiche Einladungen freuen können „Wir hatten noch nie eine Hochzeit hier. Aber uns hat die Geschichte so geärgert, dass wir den beiden anbieten, bei uns zu feiern“, sagt eine Sprecherin des Wiener Wachsfigurenkabinetts Madame Tussauds. Auch die Burg Plankenstein (NÖ) bot sich als Hochzeitsschloss an ■



Foto: Fotolia

Ja zur Hochzeit!